



Mi Universidad

Nombre del alumno: José Manuel Arriaga Nanduca

Nombre del docente: Dra. Irma Sánchez Prieto

Asignatura: Antropología Medica

Actividad: Critica del enfoque crítico de la antropología

Fecha: 25/05/2024

Tapachula Córdoba De Ordoñez, Chiapas

Mi crítica acerca del enfoque crítico de la antropología, se ha convertido en norma señalar la ambigüedad de la etnología y de la relación pretendidamente científica que mantiene con su objeto.

Cuestionada por aquellos a los que pretendía estudiar, los colonizados, suscitando una interpretación crítica respecto a la sociedad en que se ha originado, sus problemas atraen y repulsan, provocan y son contestados.

Está situada en el centro de los debates epistemológicos e ideológicos sobre las ciencias humanas; en algunos aspectos ciencia política volveremos sobre el tema, es responsable de juicios políticos latentes o manifiestos.

Toda reflexión sobre las ciencias humanas debe examinar el itinerario que de la etnología a la antropología plantea algunos problemas científicos de considerable importancia.

Asimismo, se pone atención crítica sobre el enfoque etnográfico dentro de la producción antropológica actual, destacando sus criterios de rigor propios, así como sus contradicciones dentro del campo disciplinar.

Finalmente, recupera una serie de propuestas para pensar la producción de conocimiento en Antropología poniendo el foco en la explicitación de los compromisos del investigador/a y problematizando las relaciones que surgen de su práctica.

Desde allí, primero se recuperan y delimitan algunos núcleos problemáticos generales que marcaron a nuestra disciplina durante las últimas décadas.